

DAK Juffistufe – Juffitag 2000 in Soest:

***Wir hatten ja nun
wirklich das lange
warten satt !
Jetzt musste er
langsam mal her...***



Der erste Diözesan-Jungpfadfindertag wurde am 23. September 2000 in der Soester Innenstadt auf dem Kirchhof der Petrikerkirche gefeiert.

Unter dem Motto,

Jung Und Fit Für Ihre Sache,



haben alle Teilnehmer an diesem Diözesan-Jungpfadfindertag der DPSG Paderborn einen wirklich tollen Tag mit viel Spaß, Spiel und interessanten Aktionen verbracht. Das Motto wurde übrigens vom Juffitruup aus Hagen-Boele anlässlich dieses Tages in einer Gruppenstunde kreiert.

An diesem genannten Samstag haben sich aus der gesamten Diözese Paderborn mehr als 300 Juffis (Kurzname der Jungpfadfinder) mit ihren ehrenamtlichen Gruppenleitern in Soest getroffen. Dieser Tag stand ganz im Zeichen der Identitätserneuerung und Öffentlichkeitsarbeit für die Jungpfadfinderstufe. Zusammen mit den Juffis haben wir einen gesamten Tag mit Spiel, Spaß und vielen Aktionen gefeiert. Die Juffis haben diesen Tag in den zurückliegenden Wochen in ihren Heimatstämmen in den Gruppenstunden vorbereitet.

Fragen, wie

Was macht die Jungpfadfinderstufe aus?

Was können Jungpfadfinder besonders gut?

Wie kann man das am besten darstellen?



standen hier im Vordergrund. Die Ergebnisse und erreichten Ziele wurden an diesem Tag durch verschieden Aktionen, auf einer kleinen Bühne, an mehreren Ständen rund um den Petriplatz und durch viele gemeinsame Spiele präsentiert.

Wir hatten diese Veranstaltung absichtlich in die Soester Innenstadt verlegt, um einfach auch der Öffentlichkeit, den Bürgerinnen und Bürgern von Soest und deren Gästen, einen Einblick in das Pfadfinderleben zu geben. Wir haben die Soester durch Stellwände und in Form von Interviews an unserem Programm teilhaben lassen. Wir wollten aber auch mit Ihnen in den offenen Dialog eintreten und Ihre Erfahrungen mit Pfadfindern kennenlernen.

Gestartet wurde um 10:30 Uhr mit der Begrüßung der Teilnehmer. An dieser Stelle gab es auch die Gelegenheit für Ansprachen aus dem Kreise der geladenen Gäste (Pastöre, Bürgermeister, Politische Parteien usw.). Danach startete das Bühnen- und Aktionsprogramm. Ein Mittagessen wurde den Teilnehmern im Gemeindehaus St. Petri gereicht und anschließend ging es bis 17:00 Uhr weiter im Programm. Abgeschlossen haben wir diesen tollen und wirklich gelungenen Tag mit einem gemeinsamen Gottesdienst auf dem Petrikirchplatz. Pastor war dabei auch wiederum ein Pfadfinder. Guido Hügen, heute Bundeskurat in der DPSG, aus dem Kloster in Meschede hatte diesen Gottesdienst zusammen mit den Jungpfadfindern aus Warstein vom Stamm St. Petrus vorbereitet.

Den Juffis sowie allen anderen Teilnehmern, z. B. wie ihren ehrenamtlichen Leiterinnen und Leitern, wurde zum Beginn des Diözesan-Juffitages 2000 eine Tagesmappe mit vielen sinnvollen Informationen überreicht. In diesem Heft gab es viele Infoseiten, wodurch die Juffis die Möglichkeit hatten sich noch weiter über den Tag zu informieren. Ebenfalls war eine Tagesaufgabe in diesem Buch für jeden Juffi abgedruckt, die er bzw. sie, falls Zeit und Lust vorhanden war, selbständig lösen sollte. Dann waren in dem Heft natürlich noch alle Lieder und Texte für den gemeinsamen Abschlußgottesdienst abgedruckt. Klar, das einige Geschichten und besinnliche Texte nicht in dieser Mappe

fehlen durften.

Zu diesem Diözesan-Juffitag 2000 wurde ein eigenkreatives T-Shirt in Auftrag gegeben, welches ebenfalls jeder Juffi und Leiter erhalten hat. Dieses T-Shirt zur Aktion fand reißenden Absatz, was natürlich nicht besonders überraschte, da es schließlich von einigen Stämmen gestaltet worden war. Vor dem Juffitag konnten sich nämlich alle Stämme in der Diözese Paderborn an einem sogenannten LOGO-Wettbewerb beteiligen. Eine hochangesehene Jury hatte die schwierige Aufgabe, aus den gesamten Einsendungen die besten Entwürfe auszuwählen und sich auf zwei festzulegen. Ein Grafikteam hatte danach die Aufgabe die Designs für den T-Shirtdruck aufzupeppeln und herausgekommen sind die ersten offiziellen Juffi-T-Shirts der Diözese Paderborn.

HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH !!!

Die gewonnenen Logo-Einsendungen kamen vom Stamm Hagen-Boele und vom Stamm Fröndenberg-Warmen, die an dieser Stelle noch einmal für ihren tollen Einsatz gelobt werden sollen. Alle eingereichten Logos könnt ihr noch einmal unter der Rubrik "Logos" abrufen. Viel Spaß beim Selberauswerten!

Zum Schluß soll hier noch einmal darauf hingewiesen werden, dass das Orgateam einen solchen Tag niemals alleine ohne die vielen Helfer hätte organisieren und durchführen können. Wir danken euch allen sehr herzlich. Aber wenn wir jetzt anfangen würden, hier jemanden zu nennen, würden wir sicherlich den ein oder auch die andere vergessen, und deshalb lassen wir es jetzt an dieser Stelle besser ganz. Herzlichen Dank euch allen!

Viel Spaß euch allen jetzt noch beim Stöbern in dieser Homepage. Schreibt uns bitte eure Meinung zum Tag, zur Homepage, oder was ihr sonst so auf dem Herzen habt. Wir bemühen uns auf jeden Fall, möglichst alle Emails zu beantworten. Nur los jetzt, unter der Rubrik könnt ihr jetzt damit sogar direkt anfangen.